
Senador Espinoza denuncia grave
caso de acoso sexual en el MOP
abril 18, 2024

Reclamo  y  denuncia  formal  culminó  con  un  sumario  y  un  burda  sanción  a
funcionario. El parlamentario había denunciado con anterioridad la conducta del
funcionario, el cual fue sancionado con el descuento de un 10% de su sueldo por
un mes, pese a la gravedad de las acusaciones en su contra.

Diputada  Nuyado  pide  Agilizar

https://www.semanariolocal.cl/?p=20689
https://www.semanariolocal.cl/?p=20689
https://www.semanariolocal.cl/?p=16259


proyecto Carmela Carvajal
abril 18, 2024

En  la  Comisión  de  Obras  Públicas  la  parlamentaria  además  planteó  la
preocupación que existe con las empresas que cambian de Rut para continuar
licitando obras.

En octubre culminarían obras del
Parque Hott de Osorno
abril 18, 2024
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La directora del SERVIU Los Lagos, Isabel de la Vega, informó que, de no mediar
dificultades,  en el  mes de octubre estarían terminadas las  obras  del  Parque
Alberto Hott, obra financiada por el Gobierno Regional por casi 10 mil millones de
pesos y que ejecuta el Servicio de Vivienda y Urbanización.

La segunda etapa de esta iniciativa iniciada en 2020 no ha estado exenta de
dificultades, no obstante, en el organismo estatal apuestan por la finalización de
este proyecto a fines de este año.  “Este es un proyecto que debió enfrentar
pandemia,  escasez  de  mano  de  obra,  alza  en  los  precios  de  materiales  de
construcción,  pero  también,  dificultades  en  la  entrega  de  parte  del  terreno,
gestiones de permisos que aún no culminan y otros temas que han surgido en el
desarrollo  del  proyecto.  Por  tanto,  nos  hemos  reunido  con  la  empresa
constructora, valoramos que manifiesten su interés de terminar la obra y hemos
ido  acordando  las  modificaciones  al  contrato  que  sean  atendibles  técnica  y
económicamente, de forma que no se altere el proyecto original pero que se
agilice la construcción, siempre considerando que se pagará lo ejecutado, ni más
ni menos”, afirmó de la Vega.



La autoridad recalcó que como servicio es un mandato velar por el buen uso de
los  recursos  fiscales.  “Por  tanto,  en  este  proyecto,  como  en  todos  los  que
ejecutamos, nuestro deber es velar porque los 10 mil millones de pesos que ha
dispuesto el Gobierno Regional se usen adecuadamente en la concreción de lo
que está establecido en el  proyecto”,  recalcó.  Agregó que están exigiendo el
desarrollo de la obra respetando la normativa técnica y el estándar de calidad del
Ministerio de Vivienda y Urbanismo, “que es el que nuestros vecinos y vecinas
merecen.  Por  ello  es  que  hemos  sido  acuciosos  en  la  inspección  técnica  y
continuaremos en ese mismo sentido velando porque la calidad del proyecto sea
de excelencia, con los materiales establecidos por proyecto y las especificaciones
que este indica”.

La directora del SERVIU reconoció que las modificaciones al proyecto impactan
en los plazos, no obstante, estas han sido consensuadas con la empresa. “Además,
deben pasar por la aprobación del mandante de estas obras, que es el Gobierno
Regional.  Por  tanto,  si  es  que  todo  se  desarrolla  con  normalidad,  es  que
estimamos que las faenas culminen en el mes de octubre, para que esta obra esté
a disposición de la comunidad de Osorno a fines de 2023”, aseguró.

Respecto a las partidas del proyecto que debían ejecutarse en el sector Cancha
Viejos Cracks, Isabel de la Vega aclaró que deberán reevaluarse para su ejecución
posterior. “El sector de la cancha de los Viejos Cracks se ha rebajado del contrato
con la empresa y los antecedentes de esta etapa del proyecto serán enviados a
revisión de nuestra Seremi Minvu, para definir el financiamiento necesario, lo
cual necesariamente pasará por la revisión y aprobación del Consejo Regional”,
explicó, afirmando que en los próximos días se reunirán con la directiva de la
Asociación Viejos Cracks para el traslado de las construcciones existentes en el
sector de la cancha o se autorice su desarme y disposición final.



Se aprueba  proyecto  de  Ley  que
amplía el plazo para la inscripción
de derechos de aguas
abril 18, 2024

Prórroga establece que titulares podrán inscribir los derechos hasta el 6 de abril
del año 2025.

Diputado Bernales denuncia grave
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accidente  en  obras  de  Puente
Chacao y pide al MOP fiscalizar
abril 18, 2024

El diputado Alejandro Bernales (PL) solicitó al Ministerio de Obras Públicas que
fiscalice de inmediato las faenas que se ejecutan en el Puente Chacao, luego que
esta madrugada se produjera la caída de la estructura que une las dos pilas que
están en el sector norte de la construcción de este viaducto.

Senador Espinoza valora fallo que
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condena  al  MOP  por  caída  del
Puente Cancura
abril 18, 2024

De acuerdo al parlamentario, la Contraloría estaba equivocada con respecto a la
responsabilidad de los directores de obras de Puerto Octay y Osorno.

Medidas  implementadas  por  el
MOP tienen efecto en reactivar la
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economía
abril 18, 2024

La medida que permite hoy adjudicar por hasta un 20% por sobre los montos
licitados, ha permitido que más empresas se presenten a los procesos de licitación
que lleva adelante la cartera de Obras Públicas.

Mop  adquirió  compromisos  y
entregó  certezas  para  continuar
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con el bypass en Castro
abril 18, 2024

“Se  cumplieron  las  expectativas  que  teníamos  y  esperamos  que  los  plazos
definidos se cumplan también a cabalidad”. Así se refirió el alcalde de Castro Juan
Eduardo Vera a los 4 puntos comprometidos por el ministro de Obras Públicas a
fin de solucionar el conflicto generado con el quiebre de la empresa que construía
el bypass de la capital provincial.

Explicó  Vera  que  a  la  cita  con  el  secretario  de  Estado  Juan  Carlos  García,
asistieron también el director nacional de Vialidad Jaime Huidobro y la directora
general de Obras Públicas Valeria Bruhn.

Para  nosotros,  señaló  la  primera  autoridad  comunal,  era  necesario  que  se
entregarán “certezas de lo que iba a pasar porque el bypass es una necesidad más
que urgente que mejorará la calidad de vida de todos los chilotes”, aseveró.

En relación con los compromisos adquiridos por el ministro del MOP, estos están
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referidos a que el ministerio contratará estudio arqueológico en un plazo de 4 a 5
meses.

Además, hubo un compromiso de que las obras del bypass se reanudarán una vez
cumplido todos los procesos legales, esperándose que en un plazo de un año se
cumpla con ello para, luego, dar inicio a las fase de término de los trabajos
inconclusos.

En tercer lugar Vialidad y el ministerio de Obras Públicas firmarán un convenio
con el municipio de Castro para que, mediante Glosa 6, proceder a aplicar asfalto
básico en la ruta que va desde Pablo Neruda a La Chacra en una extensión de 2
kilómetros para habilitar dicha ruta antes de fin de año.

Asimismo, Vialidad y el MOP procederán a trabajar en un plan de mitigación a fin
de cumplir con todas las exigencias de la ley y habilitar con todas las medidas de
seguridad el  tramo que ya está listo en el  bypass y que se podría colocar a
disposición del tránsito vehicular y peatonal.

Finalmente,  Juan  Eduardo  Vera  valoró  la  disposición  del  ministro  de  Obras
Públicas y estima que, tal como lo aseveró en declaraciones previas a la reunión
en la capital del país, “esta es la forma de avanzar y de reconocer también que las
certezas entregadas a todos los alcaldes nos dan tranquilidad que los chilotes no
vamos a quedar abandonados”, concluyó Juan Eduardo Vera, alcalde de Castro


